

# Karlsruhe: Anti-Frust-Päckchen gegen den Stau

**SOMMERAKTION.** Frust im Stau? Nicht in Karlsruhe! Zwar wird die Geduld der Autofahrer wegen einer Dauerbaustelle auf der A5 auf eine harte Probe gestellt, doch jetzt bekommen Einheimische und Urlauber das Gegenmittel: Anti-Frust-Erfrischungspäckchen. ADAC-Stauberater verteilen die phantasievollen Präsente an den letzten drei August-Wochenenden an staugeplagte Autofahrer. Inhalt: kleine Snacks, Erfrischungen, gesunde Muntermacher, eine Gute-Laune-CD Karlsruher Bands, Bastelüberraschungen sowie eine City-Info. Die pfiffige Aktion von ADAC und Stadtmarketing trägt die Botschaft »Karlsruhe – erfrischt ankommen« und ist Bestandteil der städtischen Initiative »Karlsruhe – viel vor. viel dahinter«. Übrigens: Die ADAC-Stauberater sind noch bis 19. September an allen Wochenenden auf den Autobahnen A5, A6, A8 und A81 unterwegs, um Autofahrer mit Rat und Tat zu helfen.



Pfiffig: Phantasievolle Päckchen für die Autofahrer